

自他の違いを認め、互いに尊重しあえる人間の育成をめざす

大方中学校 学校により

校 訓

、 間 尊 重

大阪府吹奏楽コンクール 北地区大会(Bの部) 7月30日(火) 大東市立総合文化センター

可ラスバンド部の大会を見学に行きました。会場に入ると、ボランティアの高校生の皆さんの手際の良さに驚きました。受付や幕間のイスや楽器の移動などが整然と行われており、支えてくれる人のありがたさを実感しました。枚方中学校は午前に演奏される11校の中で3番目の登場です。演奏前は少し緊張している様子でしたが、演奏が始まるといつもの伸び伸びとした音が飛び込んできました。表彰式では「枚方中学校、金賞!ゴールド!」の声に大きな歓声が沸き起こりました。日頃の努力とチームワークの結果ですね。おめでとうございます。

体育館·技術棟工事開始 7月22日(月)~



夜間パトロール 8月17日(土) 19:00~

この日から体育館と技術棟の外壁塗装 工事が始まりました。9月上旬頃終了予 定です。囲いがつけられ、外観が分から なくなりましたが、完成後の仕上がりが 楽しみです。ご不便をおかけしますが、 よろしくお願いします。

年3回実施されるパトロールの2回目でした。今回は枚方公園駅に集合し、いくつかの班に分かれて、約1時間かけて 枚方市駅まで歩きました。私は、伊加賀のセブイレブンやこのみやなどの店舗を回って、枚方市駅までのコースを歩きま した。歩いていると街並みの中に新しい発見があったり、一緒に歩いた方との話の中で、地域や学校の情報が聞けたり、 いろいろな収穫があります。地域の方々に支えられて学校があることを改めて実感できる場です。次回は12月開催です。

救命救急講習(AED活用) 8月21日(水) 11:00~



枚方寝屋川消防組合から講師の方をお招きし、教職員対象のAEDを使った救命救急講習を実施しました。この講習は年一回、毎年実施していますが、定期的に行うことで、いざという時に迅速な対応ができると考えます。研修に参加した教職員全員がダミー人形を使って心臓マッサージの体験を行いました。また、目の前に人が倒れている時の対応についても実際に行ってみると、対応に抜け落ちが生じることがあります。この日の研修では当たり前のことを確実に丁寧に行うことの大切さを学習することができました。なお、AEDは職員室向かいの職員男子更衣室扉横に設置しています。

児童虐待防止研修 8月21日(水) 14:00~



児童虐待問題は社会全体での対応が求められる大きな課題です。教職員にも関係諸機関等と連携し、子どもの命を 守ることが要求されます。この日は、枚方市子ども総合相談センターから講師の方をお招きし、学校や関係諸機関等の 役割や連携を確認したり、事例に応じたグループ討議を行うなど、多岐に渡る内容について研修を行いました。学んだことが子どもの命を守ることにつながればと考えます。

小中合同研修 8月22日(木) 9:35~



枚方中学校区(枚方小・枚方第二小・枚方中)の教職員が集まって合同研修を行いました。

①小中学校教職員交流

・5つのグループに分かれて、交流を行いました。小中学校の教員が密に連携することで9年間を通して、子どもたちに とって、よりよい教育を行うことができると考えます。この日も活発な意見交流が行われました。

②講演会

・テーマ: つながりを生み出せるかかわり~共感性の育成~ ・講師: 大阪教育大学連合教職大学院教授 家近早苗氏 ※児童生徒を取り巻く、様々な問題を踏まえて、どのようにアプローチしていくのかを丁寧に教えていただきました。

③事務研修

初任者の教職員を対象に事務についての研修を行いました。



大阪府立寝屋川支援学校から講師の先生をお招きし、「多様なニーズのある子ども理解と支援」をテーマに教職員対象の研修を行いました。一人ひとりの生徒の教育環境を整える「基礎的環境整備」や状況に応じて適切な支援を行う「合理的配慮」は学校教育において不可欠なものです。この日は、教職員の生徒への寄り添い方や生徒の特性を活かすことなど、具体的な取り組みについて学習することができました。日々の活動に取り入れていきたいと考えます。

菊づくり講習会(3回目) 8月24日(土)9:00~



今回の内容は、「増し土・整枝」で、鉢の中に埋めていたセパレートというプラスチック製のボードを抜いて、その部分に土を入れることと、余分な枝を整える作業です。猛暑で菊が枯れてしまうことが心配されましたが、講師の朝日さんの話では今年は昨年以上に良い状態の菊がたくさん残っているそうです。このまま大輪の花を咲かせてくれることを願います。参加された皆様、暑い中、ありがとうございました。次回は9月21日(土)(蕾の選定・輪台付け)開催です。

※保護者の皆様へ(今からでもご参加いただければ、幸いです。当日参加もできます。)問合せ先:教頭(髙田)

2学期 始業式 8月26日(月) 1校時



1. 校長講話(抜粋) 今年は、枚方中学校の創立50年目の年になります。10年ごとに振り返ってみたいと思います。

(1)1970年(創立時)~高度成長期で生活は毎年向上しましたが、工業の発展等で環境破壊や公害が社会問題でした。



②1980年(創立10周年)~校内暴力が社会問題となりました。パソコンの進化やコンビニの増加もこの頃からです。



③1990年(創立20周年)~校内暴力から不登校に課題が変わりました。学校週休2日制やゆとり教育も始まりました。



④2000年(創立30周年)~デジタル製品の増加や個人情報保護法、禁煙・分煙など、個人の権利が注目されました。



⑤2010年(創立40周年)~東日本大震災等により、防災教育の意識が向上し、ゆとり教育の見直しも行われました。



※まとめ

50年の中で一人ひとりの先輩方が自分に向き合って日々努力を積み重ねることで、枚方中学校の伝統が生まれてきました。皆さんの人生も一日一日の積み重ねです。良いときも苦しい時もありますが、先輩方のようにあきらめず、努力を続けてほしいと思います。努力は何らかの形で自分に返ってきます。自分たちが枚方中学校の歴史・伝統をつくっているという意識をもち、皆さんが63歳~66歳ごろに迎える「枚方中学校100周年」を祝ってほしいと思います。

2. 新着任の西村先生の自己紹介

2学期より、西村 栄美 養護助教諭が赴任いたしました。当面は、相馬 千帆 養護教諭と二人で保健室の担当をさせていただきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

3. クラブ表彰

この日はブラスバンド部、男女テニス部、剣道部の表彰を行いました。ただ、賞状のあるなしにかかわらず、生徒の皆さんは暑い中、日々の練習に全力で取り組んできました。クラブ活動に取り組んだ全ての生徒に拍手を贈りたいと思います。お疲れ様でした。

1年生保護者集会 8月29日(木)16:00~



119名の保護者の皆様が参加されました。私からは、職員アンケートの結果から「枚中生の良いところ、頑張ってほしいところ」について話をしました。その後、学年の教員からそれぞれのテーマについて説明を行いました。

9月の行事予定						10月の行事予定					
日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	日		16	月	敬老の日	1	火		16	水	
2	月	教育実習開始	17	火		2	水		17	木	
3	火		18	水		3	木	中間テスト	18	金	薬物乱用防止教室
4	水		19	木	2年車いす体験	4	金	中間テスト・視聴覚行事	19	±	22
5	木	1年オーケストラ鑑賞	20	金		5	土		20	日	
6	金	4	21	±		6	日		21	月	生徒会選挙
7	±	ACRES OF	22	日		7	月		22	火	即位礼正殿の儀
8	田	A CONTRACTOR	23	月	秋分の日	8	火	道徳公開授業	23	水	
9	月	- MENER WIN	24	火	教育実習終了	9	水	1 年生校外学習	24	木	性教育講演・Gテック英語
10	火		25	水		10	木		25	金	生徒朝会・Gテック英語
11	水		26	木	テスト1週間前	11	金		26	±	
12	木		27	金	枚中祭文化の部	12	±	PTA 実行委員会	27	日	V _X V [®] Con
13	金		28	土		13	日		28	月	
14	土	PTA 実行委員会	29	日		14	月		29	火	2年生職業体験
15	日		30	月	alpigia	15	火		30	水	2年生職業体験
					ALL				31	木	

※9月2日(月)~9月24日(月) 教育実習を実施(保健体育科・男子1名) 教科指導:生田教諭 学級指導:豊田教諭